

鹿嶋市立鹿島小学校 児童数611名 (男332 女289)  
 校歌にある「誠実一路 鹿島の生徒」、「自律一貫 鹿島の生徒」、「協力一致 鹿島の生徒」、「勤勉一途 鹿島の生徒」という歌詞を  
 学校だよりのタイトルにつなげました。



# かしま 鹿島の生徒

## まとめから新たな目標へ

校長 石津 光彦

2学期も残すところ約1ヶ月となり、まとめをする時期となりました。11月は、あいさつ運動・人権スキルトレーニング・水泳学習・1年食育学習・4年福祉体験学習・6年修学旅行などたくさんの体験的な学習や行事が行われました。子どもたちは、どの活動にもめあてをもって取り組むことで、自身の成長につなげることができました。今月末には地域公開日として持久走大会を予定しています。一人一人がめあてを達成できるように全職員で支援してまいります。

これまでの学習や行事で学んだこと・今取り組んでいることをしっかり振り返り、新たな目標をもって取り組むことができるようにし、子ども一人一人の主体性が高まるようにしてまいります。どうぞよろしくお願い致します。

## 4年福祉体験(車いす)での人権教育



### 1年 図 「できた」を実感



体育科の「鉄棒遊び」では、「つばめ」や「ふとんほし」、「前回り」などの技に挑戦し、できる喜びを味わいました。周りを見たり鉄棒の握り方に気を付けたりして、安全に行いました。

### 2年 図 クレヨンと絵の具を使って



図画工作科の「どうぶつさんといっしょに」の学習では、好きな動物とふれ合う様子を絵にしました。クレヨンや絵の具を使って、ぼかしたり模様を工夫したりして、楽しい作品に仕上げました。

### 3年 図 スーパーの工夫を見つけました



社会科の「店ではたらく人」の学習では、お客さんがたくさん来る秘密について話し合い、看板を見やすい場所に設置したり野菜や果物を切り分けて売ったりするなどの工夫を見つけました。

### 4年 図 調べる力・まとめる力が高まりました



国語科の「伝統工芸のよさを伝えよう」の学習では、社会科の学習と関連付けながら、興味のある工芸品を本やクロームブックで調べ、それらの歴史や特徴を分かりやすくノートにまとめていきました。

### 5年 図 安全に気を付けて実験しました



理科の「もののとけ方」の学習では、ロートやビーカーを使ってミョウバンの水溶液をろ過する実験に意欲的に取り組みました。保護メガネをかけて、班で協力しながら安全に実験を行いました。

### 6年 図 持久走大会に向けて



体育科では、持久走大会に向けて、一人一人がそれぞれの目標に向かって全力で頑張っています。自己の最善を尽くして、最後まで粘り強く取り組む姿は、下級生の良いお手本となっています。

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木
	委員会	学校閉庁日				冬季休業日		終業式・一斉下校		一斉下校		6年薬物乱用防止教室					登校班会議・一斉下校	児童朝会	安全点検日			清潔調べ	ノーゲームデー	クラブ	持久走大会予備日	全校朝会・スクールカウンセラー来校				

十二月の予定